

希望の園便り

= 第 194 号 = 令和 6 年 12 月 10 日発行

発行 障がい者支援施設 希望の園
責任者 阿部京子
TEL 0197-24-6688
FAX 0197-24-6699

編集・企画 希望の園広報委員会
印 刷 あべ印刷株式会社
URL https://www.aigokai.jp/engo_kibou/
E-mail kibou@aigokai.jp



〈家族交流会より寮内ガラス清掃の様子〉

後期も寒さに負けず、健康で楽しい時間が過ごせるよう計画を立てていきたいと思います。

中でした。

ボールを使用して自分の身体をマッサージしたり、新聞紙をビリビリ破いてほうきのようなものを作り、曲に合わせて振つたりと座りながら出来る軽体操に皆さん夢中でした。

今年度も佐々木リンゴ園さんのご協力のもと、リンゴの木三本分の収穫ができました。フランクエスティバルでの販売や、給食のメニューとして提供し、たくさんの方に「おいしい!!」との言葉や笑顔を見ることができました。

十一月には、『リフレッシュ教室』があり、ふれあいランドから二名の方が来園しました。小さい

寒さもひとしお身にしみるころ、お元気でお過ごしでしょうか。利用者さんからも「寒いね」との声が聞こえています。今回は、中期での活動内容をご報告いたします。

生活介護部長 岩渕 香

中期の日中活動について

納涼祭

生活支援員 佐藤 光



八月二十二日に納涼祭を開催しました。今年の納涼祭では、ストラックアウトと綿菓子づくりを行いました。手作りのストラックアウトを使用して、利用者さんは楽しそうにボールを投げていました。綿菓子も利用者さんから好評で笑顔になりながら食べる様子が見られました。また、各ホームルームで吹き流しを製作し、廊下に提灯と一緒に飾ることで、お祭りの雰囲気を味わっていただけたのではないかと思います。

長寿を祝う会

生活支援員 佐藤 好人



九月十一日に長寿を祝う会を行ないました。今年は長寿祝いの対象者がいないため、八十歳を過ぎても元気に過ごしている二名をお祝いしました。昼食時には特別メニューを用意し美味しく頂きました。

収穫の秋祭り

生活支援員 佐藤 貴幸



十月十九日、園内行事として『収穫の秋祭り』を行ないました。ダンボールで作製した果物の木を二本、男子ホールに準備しました。木には日中活動で色を塗つたりんご、かき、なし、ぶどうが実つていて、利用者さんは好きな果物を収穫して景品のお菓子と交換しました。また、女子ホールには、ドリンクコーナーを設け、三種類のフロートの中から好きなフロートを選んでいただきました。過去の秋祭りの写真をスライドショーで見ながら、お菓子とフロートを飲食して楽しそうに過ごされました。

家族交流会

生活支援員 高橋 秀子



（日）十一月十日 家族交流会を行いました。春の交流会ではゲーム等で楽しみましたが、今回は園内清掃（ガラス掃除）にご協力いただいています。お天気も良く、各居室を中心にベランダや正面玄関の窓まで綺麗に掃除して頂きました。掃除の後は、ご家族様とお話をしたり楽ししく過ごしています。お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。

羽田小学校との交流



あすなろ会との交流



希望の園スナップ写真

納涼祭



りんごの収穫



ストラックアウト
に挑戦！



自治会総会



収穫の秋祭り



どれを
収穫しよう…



羽田小学校との交流

生活支援員 佐々木 恵美子

今年は七月十九日に希望の園から利用者の代表として自治会の会長、副会長の三名が職員と一緒に羽田小学校に行き、施設での行事を紹介した製作品と鉛筆とノートを贈りました。

十一月七日には羽田小学校の先生と代表の生徒さんが希望の園に来園し、一人ひとりの心温まるメッセージと一緒に学校での様子がうかがえる写真が貼つてある製作品を頂きました。作品を贈るだけでなく一緒に記念撮影もできたことを嬉しく思いました。本当にありがとうございました。

あすなろ会との交流

生活介護部長 岩渕 香

九月の上旬に、自治会副会長の畠山藤子さんが代表して民生委員の会長さんにお花の寄せ植えをお届けいたしました。あすなろ会の皆様とお会いできないのは残念ですが、皆様の長寿と健康を願いながら、寄せ植えの鉢にお花二種類を植え、「亀と鶴の絵」と「敬老の日」の文字が入ったプレートを添えました。これからもお元気でお過ごしいことを願っています。



バスが来た！



切符を買って電車に乗るゾ

地域生活体験

生活支援員 佐藤 貴幸

地域生活体験では、公共交通機関を利用し外出しました。

九月にはバスを利用して静山園入口からZホールまで乗車し、降車後はスター・パックスで軽食とコーヒーをいただきました。

十月には電車を利用して水沢駅から北上駅まで乗車し、北上駅構内の売店でお菓子と缶コーヒーを買って飲食しました。

参加した利用者さんからは楽しかったとの感想をい

ただきました。

外出で、良

い刺激になつたのではないかと思

います。

た。いつも

とは異なる

感想をい

うつたので

思います。

警察犬練成大会

施設入所支援部長 千葉 陽志

九月八日（日）警察犬練成大会が種山高原で開催されました。

今年も利用者ご家族のご厚意で声を掛けて頂き、愛護会から希望の園と静山園で出店・販売してきております。今回の開催場所については初ということもあり、試行錯誤しながら準備してまいりました。大会については主催者様やスタッフさんの努力が実を結び大盛況に終わつたと感じております。



新入所者さんのご紹介

生活支援員 佐々木 恵美子

十一月一日から佐々木恵美さん

が入所となりました。

以前は静山園で生活しており、活動では塗り絵を行つていました。

余暇時間に居室で少女漫画誌を見ることが好きな方です。よろしくお願いします。

編★集★後★記

秋も深まり、いよいよ冬が訪れようとする季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

希望の園では、十月二十九日にインフルエンザの予防接種を実施し、冬に向けて準備を進めていきます。日中は暖かい日もありますが、朝晩の寒暖差から体調を崩しやすい季節でもありますので、利用者さん、職員共に体調を崩さないよう気を付けていきたいと思います。

今後の行事予定

| | |
|--------|--------|
| 12月23日 | クリスマス会 |
| 1月5日 | 帰省協力日 |
| 1月17日 | 自治会活動日 |
| 2月8日 | 三者懇談会 |
| 3月3日 | ひな祭り |
| 3月17日 | 自治会総会 |

伊藤昭二さんが、入院療養中のところ十月二十四日、お亡くなりになりました。七十四歳でした。ご冥福をお祈りいたします。

利用者訃報